

Erratum

In den Abbildungen 1 und 2 unserer Arbeit „Wertung und Prognose der Veränderungen am coxalen Femurende bei Luxationshüfte“ (diese Zeitschrift, Bd. 123/1985, S. 141–146) wurde versehentlich bei der Umzeichnung die Epiphysenfuge als ein Gefäß eingezeichnet. Das ist

selbstverständlich falsch und wir bitten, diesen Fehler zu entschuldigen. Die Gefäßverhältnisse verhalten sich selbstverständlich so, wie sie in den Originalzeichnungen von Herrn Batory angegeben wurden.

H. Weickert, Magdeburg